

Ortsfeuerwehr Hüttenbusch zieht Bilanz

VON DENNIS GLOCK

Worpswede. Es ist schon etwas länger her, dass die Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Hüttenbusch in Präsenz stattfinden konnte, drei Jahre um genau zu sein. Die Corona-Pandemie verhinderte eine Versammlung dieser Größenordnung in den vergangenen Jahren. Umso glücklicher waren die Beteiligten der Ortsfeuerwehr, dass sie sich jetzt wieder zusammensetzen konnten, denn die Tagesordnung war umfangreich. Auf dem Plan standen Jahres- und Einsatzberichte sowie Wahlen und Ehrungen.

Zu 44 Einsätzen musste die Ortsfeuerwehr Hüttenbusch seit Anfang 2022 ausrücken, heißt es von Ortsbrandmeister Christian Große-Heitmeyer. 26 Einsätze seien Hilfeleistungen gewesen. Hinzu kommen 18 Brandeinsätze. Zur Zeit zählt die Einsatzabteilung insgesamt 46 Mitglieder, vier davon sind Frauen. Hinzugekommen sind nach Angaben von Große-Heitmeyer in den vergangenen drei Jahren Lena Kükelhahn, Alek Bolte, Andreas Hagelstein und Frank Nietfeld. Die Jugendfeuerwehr zählt aktuell 14

Jugendliche, die seit 2020 zu 22 Diensten gerufen wurden.

Nach den Jahres- und Einsatzberichten wurde gewählt. Zum Gruppenführer der Gruppe I wurde Tobias Kretzschmar ernannt, Lukas Brand ist sein Stellvertreter. Gruppenführer der Gruppe II wurde Max Haar und sein Stellvertreter Claas Plate. Für den Festauschuss sind nun Dennis Hagelstein und Julia

Brückmann-Hagelstein zuständig. Zum Sicherheitsbeauftragten wurde Ralf Monsees gewählt, Zeugwart darf sich nun Klaus Große-Heitmeyer nennen.

Über eine Beförderung vom Feuerwehrmann-Anwärter zu Feuerwehrmännern dürfen sich Janik Brückmann, Moritz Nietfeld, Ole Büntemeyer, Robin und Tobias Segelken, Dennis Horns und Tim Stelljes freuen. Ema-

nuel Imhülse wurde zum Oberfeuerwehrmann sowie Lukas Brandt und Dennis Hagelstein zum Hauptfeuerwehrmann befördert.

Zahlreiche Ehrungen

Worpswedens Bürgermeister Stefan Schwenke ehrte im Namen der Gemeinde einige verdiente Mitglieder der Ortsfeuerwehr Hüttenbusch. Seit nun schon 25 Jahren ist Philipp Haar Atemschutzgerätewart. Ebenfalls seit 25 Jahren ist Tobias Kretzschmar in der Jugendarbeit als Jugendfeuerwehrwart in Hüttenbusch und als Gemeindejugendfeuerwehrwart tätig. 40 Jahre dabei sind der Gruppenführer und stellvertretende Gemeindebrandmeister Jan Büntemeyer sowie Markus Prang, Thomas Schlüter-Korte und Rolf Brünjes. Für ihre 50-jährige Mitgliedschaft wurden Jürgen Haar und der Leiter der Altersabteilung, Hans-Jürgen Meyrath, geehrt. Kreisbrandmeister Jan Hinken nahm zum Ende des Abends noch eine besondere Ehrung vor. Reinhard Bohling erhielt für besondere Leistungen in der Feuerwehr das Ehrenzeichen am Bande. Claas Plate wurde daraufhin von ihm zum Löschmeister befördert. GLO



Die Ortsfeuerwehr Hüttenbusch traf sich in der vergangenen Woche gemeinsam mit Bürgermeister Stefan Schwenke zur Jahreshauptversammlung. FOTO: FR